

教育目標「考える子 思いやりのある子 たくましい子」



せんだんの木



伊勢崎市立茂呂小学校 学校だより No.6 令和7年7月1日

1学期もあと少し

早いもので7月を迎え、1学期も残すところあと少しとなりました。おかげさまで、児童のがんばりや保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力もあり、ここまで予定していた教育活動に取り組んでくることができました。7月19日(土)からの夏休みを迎えるにあたり、本校の夏休みについて事前の連絡等をさせていただきます。

本校の夏休みは、次のような対応となります。



- 児童は、各学年で出される夏休みの宿題等に取り組んでいただくことになります。
(なお、国語作品と図画工作作品の募集は、希望者のみとなります。)
- 夏休み期間中は、補習など、学校で勉強を行うことはありません。
- プール開放は行いません。
- 登校日や宿題提出日はありません。
- 夏休み期間中(週休日や祝日を除く)も教職員は学校におります。緊急な出来事等があれば電話連絡等をお願いします。ただし、閉庁期間中は教職員も不在となります。

お子様がご家庭や学校以外の場所等で過ごす時間が多くなりますが、引き続き、交通事故や熱中症に気を付けるようお願いいたします。

なお、茂呂地区では、下記のような茂呂公民館や伊勢崎市児童センターで小学生向けの講座等が予定されています。また、地域の行事も予定されているかと思えます。貴重な長期休業を利用して、学校では経験できない活動に参加されることをおすすめします。



★ 茂呂公民館、伊勢崎市児童センターでの小学生向け講座等 ★

それぞれ事前の申込みが必要ですので、お早めにお申込みください。

○茂呂公民館

- ・7月28日(月) 子どもおもちゃ作り教室
- ・7月29日(火) 子どもプログラミング教室
- ・7月30日、8月20日、27日 ダンスでまつりを盛り上げよう
- ・7月31日(木) トールペイント教室
- ・8月1日、8日、22日 子ども手話教室
- ・8月5日、12日、19日、26日 跳ねて踊って!ハ木節教室!!
- ・8月4日、5日 夏休み子ども絵画教室
- ・8月8日(金) 貯金箱作り教室
- ・8月25日(月) 埴輪づくり体験
- ・8月22日、29日 踊ろう!学ぼう!茂呂音頭!



○伊勢崎市児童センター

- ・7月25日(金) 手話で伝えてみよう
- ・7月27日(日) スマイルボウリング
- ・8月16日、17日、18日 夏休み宿題支援 など

※詳しくは、ホームページや公民館だより等でご確認ください。

夏休み中の過ごし方等、細かなことは、学年・学級通信等で改めてご連絡いたしますが、上記のことについてご承知おきください。

↓ 次ページへ

5年 臨海学校

今年は夏休みに入っすぐ、5年生が、7月21日(月)、22日(火)の1泊2日の日程で、新潟県長岡市寺泊町にあります伊勢崎市の臨海学校(宿泊施設)に出かけます。5年生には、自然体験や宿泊体験を通して友達との思い出をたくさんつくってほしいと思います。保護者の皆様には、宿泊に向けた準備等で大変お世話になります。お子様が体調を整えて参加できますよう、よろしくお願いいたします。



※臨海学校説明会の動画配信について

すでにテトルにてお伝えしてありますように、臨海学校説明会は動画での配信を行っています。オンデマンド方式で期間中(6月27日~7月18日予定)はいつでも視聴できますので、ご都合の良い時間に視聴していただければと思います。

わくわく集会(異学年交流)

本校では、「わくわく集会」と言っ、異学年の児童が交流する活動に取り組んでいます。6月19日(木)に今年度の第1回目の会がありました。当日は、5,6年生が1,2年生を教室まで迎えに行き、6年生が中心となっ、自己紹介や全校ダンスの練習に取り組みました。1年生から6年生までの異学年の児童が交流し活躍する場を通して、自己有用感を育みたいと考えています。



自分の班の活動を確認



6年生が1年生を迎えに



全校ダンスの練習

体育館照明のLED化工事について

夏休み中の7月23日(水)から8月26日(火)までの期間に、体育館照明をLEDに変える工事が行われます。そのため、地域への貸し出しも中止となります。これまでなかなか明るくない照明で、不便なところがありましたが、LED化することでこれまで以上に明るくなるので、今から楽しみです。



6月中下旬から急に暑くなってきました。いよいよ夏本番を迎えていくことになるかと思っます。学校では、水分補給や体調が優れないときは無理をしないなど、熱中症から自分を守るこっについて、学級等で指導を行っています。

すでにご家庭で行っていたかと思っますが、ご自宅から出かける際、水分補給等についてお声がけをお願いします。



ご理解とご協力に感謝いたします

夕方、遅くまで校庭で遊ぶ子どもの姿を見かけなくなりました。ご家庭でのお声がけありがとうございます。



また、放課後や休日に校庭を使用した際、東門を閉めてくださりありがとうございます。

